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The celebration of Easter is the time when we as Christians renew our baptismal promises. It is 
through the life-giving death and resurrection of Jesus Christ that we are united with Him. Easter 
takes us beyond the Cross of sorrow and disappointment to the joy and hope that comes from 
knowing the Risen Lord. This experience of Christ transformed the disciples. They came to 
know that His love is for every human person and that the fullness of eternal life is found in Him 
alone. This is the promise and hope that Easter brings into our lives! 
 
The Risen Lord greeted his disciples, saying: “Peace be to you.” In our current world, we must 
know in faith that the Lord Jesus stands in our midst and says, “Peace I leave with you, my peace 
I give to you: not as the world gives, do I give to you. Let not your heart be troubled, neither let 
it be afraid” (John 14:27). This must be our heartfelt petition this Easter for many of our brothers 
and sisters who are experiencing the ongoing tragedy of war and violence.  
 
Easter can also be a time to reflect on our lives of faith and to express the love that our Lord 
offers to those who live in the shadow of the Cross. It is a love that restores dignity to those who 
have been exiled from their homes, transforming strangers into neighbours, and calling us to 
respond with justice, compassion, and care to those who are suffering and who are vulnerable 
due to the circumstances of their lives. That Easter faith, which allowed the disciples to see not 
only the tragedy of Jesus death, but also his resurrection, became for them the experience of 
forgiveness and reconciliation and the beginning of their new life in the risen Christ.   
 
Easter calls us to promote with renewed zeal the witness of our faith by the living testimony of 
our lives. It calls us to move beyond the tomb of human emptiness by sharing with conviction the 
good news of the Resurrection. We courageously follow Jesus Christ, the Risen One, and we 
boldly proclaim that out of the darkness of suffering comes the promise of new life. This Easter, 
let us rise up with Christ to meet the world and our culture with a renewed conviction to live our 
faith authentically in serving our brothers and sisters in ways that will bring them hope and joy in 
Christ. 
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La célébration de Pâques est le moment où, en tant que chrétiens et chrétiennes, nous 
renouvelons les promesses de notre baptême. C’est par la mort et la résurrection de Jésus-Christ 
que nous sommes unis à lui. Pâques nous fait passer de la tristesse de la Croix à l’espérance de la 
résurrection du Seigneur. L’annonce joyeuse de la résurrection du Christ a transformé les 
disciples. Ceux-ci ont appris que son amour est pour chaque personne humaine et que la 
plénitude de la vie éternelle se trouve en lui seul. C’est la promesse et l’espérance que Pâques 
apporte dans nos vies! 
 
Le Seigneur ressuscité a salué ses disciples en disant : « La paix soit avec vous ». Dans notre 
monde actuel, le Seigneur Jésus se tient au milieu de nous et dit : « Je vous laisse la paix, je vous 
donne ma paix; ce n’est pas à la manière du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit 
pas bouleversé ni effrayé. » (Jean 14, 27) Telle doit être notre intention en cette fête de Pâques 
pour plusieurs de nos frères et nos sœurs qui vivent la tragédie persistante de la guerre et de la 
violence. 
 
Pâques peut aussi être le moment de réfléchir à notre vie de foi et d’exprimer l’amour que notre 
Seigneur offre à ceux et celles qui vivent à l’ombre de la Croix. C’est un amour qui restaure la 
dignité des personnes qui ont été exilées de leur maison. Un tel amour transforme les étrangers 
en voisins, et nous appelle à répondre avec justice, compassion et soin à ceux et celles qui 
souffrent et qui sont vulnérables en raison des circonstances dans leur vie. Cette foi pascale en la 
mort et la résurrection de Jésus est devenue, pour les disciplines, le début d’une vie nouvelle 
dans le Christ vivant. 
 
Pâques nous appelle à vivre notre foi par le témoignage de notre vie. C’est notre foi dans le 
Christ vivant qui nous appelle à dépasser le tombeau vide en partageant avec conviction la bonne 
nouvelle de la Résurrection. Nous suivons courageusement Jésus-Christ, le Ressuscité, et nous 
proclamons dans l’espérance que des ténèbres de la souffrance surgit la promesse d’une vie 
nouvelle. En cette fête de Pâques, levons-nous avec le Christ pour aller à la rencontre du monde 
et de notre culture avec une conviction renouvelée de vivre notre foi en servant nos frères et nos 
sœurs de manière à leur apporter l’espérance et la joie dans le Christ. 
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